



CENTRO DE PROFESORES Y RECURSOS
DON BENITO - VILLANUEVA

Avenida Vegas Altas, 111 B. 06400 Don Benito
Teléfono: 924 021612
E-mail: cpr.donbenitovillanueva@edu.juntaex.es

JUNTA DE EXTREMADURA

Consejería de Educación y Empleo

Secretaría General de Educación
Delegación Provincial Badajoz

Curso: "Nuevas Metodologías en Educación de Adultos."

Justificación

Se entiende como educación de personas adultas al conjunto de actividades de aprendizaje, regladas o no, encaminadas a la adquisición, actualización y ampliación de conocimientos, aptitudes y competencias, facilitando su progreso como respuesta a un mundo que cambia continuamente.

El avance continuo de las TICs obliga al profesorado a estar en permanente actualización de sus competencias digitales. Es también necesario conocer el abanico de posibles itinerarios en la educación de adultos así como las experiencias exitosas en la formación de adultos.

Objetivos

Aprender a solicitar cuentas de Educarex a nuestros alumnos y docentes.

Explorar las posibilidades educativas de las "Google Apps".

Mejorar la competencia digital de los docentes, usando "eScholarium", la PDI, los servicios de Google Apps.

Ampliar y mejorar el uso de las TIC para compartir y crear recursos didácticos.

Aplicar al aula la nueva metodología sobre evaluación en torno a estándares y rúbricas.

Contenidos

- Sesión a impartir por Luis Cordero: Enseñanza para Adultos en Extremadura y posibles itinerarios.

- Sesiones a cargo de Rafael Rebollo:
 - Competencia digital:

Escholarium y acceso a libros, creación de actividades y de libros digitales.

Pizarras digitales. Uso de Pandectas.

Aprendizaje basado en tareas. Evaluación: estándares y rúbricas.

Extensiones educativas de Google Suite:

Dominio "@educarex.es", "Google Drive", "Gmail", "Calendar de GS", "Classroom", "Formularios GS" y un acercamiento a otras aplicaciones de GS.

- Rúbrica y evaluación por estándares de aprendizaje.

- En sesión desdoblada:

Para participantes de CEPAs, Concepción Flores Romero, "Prometeo. Una forma natural de atender y entender la atención a la diversidad".

Para participantes de PALVs, Marta Rubiales Charro, Temáticas para el desarrollo del día a día en los programas de aprendizaje a lo largo de la vida"

Destinatarios

Docentes en activo de centros sostenidos con fondos públicos y profesorado en activo de los Programas de Aprendizaje a lo Largo de la Vida (PALV). Los criterios de selección son los siguientes:

1. Profesorado (PALV) y Centros de Educación Permanente de adultos (CEPAS) de los centros del ámbito del CPR de Don Benito-Villanueva.

2. Profesorado (PALV) y Centros de Educación Permanente de adultos (CEPAS) de centros

Externos al ámbito del CPR, que pertenezcan a la provincia de Badajoz.

3. Otro profesorado que trabaje con horario vespertino de los centros del ámbito del CPR.

En caso necesario, El número de plazas: (mínimo 10 y máximo 30). Y en el caso de haber más solicitudes que plazas, se establecerá como criterio de selección el orden de inscripción.

Metodología

El desarrollo de este curso está basado en la exposición y debate, fomentando la participación y de aplicabilidad en el aula. Con una parte no presencial.

Temporalización e inscripciones

El curso se realizará en el CEPA Giner de los Ríos (Don Benito). La duración será de 30 horas, 24 de asistencia y 6 de trabajo individual. Las sesiones presenciales serán en los días siguientes:

21 de febrero desde las 10:00H a las 13:00.

El resto de los días: 25, 27 y 28 de febrero, 7, 11 y 13 marzo, desde las 10:00H a 13:30H, (los últimos treinta minutos de estas sesiones serán para resolución de dudas y evaluación de la actividad).

La parte no presencial será un trabajo práctico que consistirá en la elaboración de una TAREA para un ámbito de ESPA siguiendo los criterios analizados en el curso, en la primera sesión se informará de las características y plazo de entrega del mismo.

El plazo para inscribirse se abrirá el lunes 11 de febrero y concluirá el lunes 18 de febrero de 2019.

Se procederá a publicar la lista de personas admitidas el día 19 de febrero de 2019.

Ponentes

Rafael Rebollo Sánchez, coordinador TIC en la CEPA de Castuera.

Luis Cordero Vélez, Dpto. de Educación de Personas Adultas y Educación a Distancia, en la Unidad de Programas Educativos de Badajoz.

Concepción Flores Romero, orientadora en la CEPA Abril de Badajoz.

Marta Rubiales Charro, docente PALV en Villar del Rey.

Certificaciones

Se expedirá un certificado de 30 horas (3crédito) al profesorado que asista con regularidad al 85% del tiempo de duración de la actividad, según la orden del 31 de octubre de 2000 (D.O.E. 4 de noviembre), y que realice la evaluación final de la misma.

Se evaluará la cualificación en la adquisición de los contenidos abordados, mediante el análisis de las prácticas propuestas por los ponentes y desarrolladas por los asistentes en el trascurso de la actividad. Se nombrará una comisión para evaluar la actividad (DOE 04/11/2000).

Asesor responsable

Jesús Parejo Suárez, asesor en el CPR de Don Benito-Villanueva de la Serena. 924021612

E-mail: cprdbv.asesoria1@edu.juntaex.es



UNIÓN EUROPEA

Fondo Social Europeo

JUNTA DE EXTREMADURA

Consejería de Educación y Empleo

Una manera de hacer Europa